

Llego la televisión

Escrito por Hector

Jueves, 07 de Octubre de 2010 16:34 - Actualizado Viernes, 15 de Octubre de 2010 09:58

Llego la televisión a Segura, SI SI, no os extrañéis ha llegado de nuevo la televisión a nuestro pueblo....

Que tiempos aquellos en los que nos juntábamos en las casas del pueblo que tenían televisión, para ver la telenovela, para ver las noticias de nuestro país o ver al hombre poner el pie en la Luna. Desde entonces y hasta ahora, la televisión ha ido cambiando y cada vez la necesitamos un poco más.



Llego la televisión

Escrito por Hector

Jueves, 07 de Octubre de 2010 16:34 - Actualizado Viernes, 15 de Octubre de 2010 09:58



El artículo ha sido publicado en el blog de la empresa de servicios de telecomunicaciones y es propiedad de la empresa.